

# Immersion

## 3e au Championnat de France UNSS de rugby



Retour sur le Championnat de France UNSS Excellence Rugby 2024 qui s'est déroulé au Centre Omnisports de Vichy le 15 et 16 mai, rassemblant les 12 meilleures équipes scolaires de rugby de France. Pendant deux jours intenses de compétition, nos joueurs ont démontré un esprit de sportivité exemplaire et d'humilité remarquable, se hissant à une honorable troisième place.

Sous la houlette de nos deux professeurs d'EPS dévoués, la section rugby de notre établissement a su briller par son engagement et sa détermination.

En première phase de poule, nous jouons contre Mont de Marsan et Oyonnax (2 équipes demi-finalistes l'an dernier ...). Nous rentrons bien dans la compétition, les garçons sont sérieux, appliqués sans être parfaits pour autant. Première victoire, dans la difficulté, 14 à 7 contre une très belle équipe de Mont de Marsan. Le ton est donné. Le second match nous oppose à Oyonnax, nous montons en qualité, notre rugby est plus fluide, victoire sans appel sur le score de 48 à 7. Nous basculons dans une poule de 4 avec deux matchs à jouer contre Lille et Dijon pour se qualifier pour les demi-finales. Victoire contre Lille, 28 à 17 dans un match plaisant, ouvert, où notre défense a failli par moment. Nous sommes alors déjà en demi-finale avec encore le match contre Dijon à jouer, victoire sans appel, 29 à 0.



La demi-finale nous opposera à Bayonne. Le passage à vide, malheureusement au plus mauvais moment ... Grosse indiscipline (2 cartons jaunes), erreurs individuelles associées à une excellente équipe adverse. Nous sommes pris dans les duels, nous subissons toutes les collisions, nous déjouons et n'arrivons pas à mettre en place notre rugby.

La défaite (17 à 31) est cruelle tant nos espoirs augmentaient au fur et à mesure de l'avancée dans la compétition. La petite finale ou match pour la 3ème redonnera très vite le sourire à nos joueurs. Rouen est encore invaincu (éliminé en demi-finale (match nul) au point punis). Nos joueurs se retroussent les manches, se préparent « à l'ancienne » pour espérer monter sur le podium. Victoire sans appel sur le score de 32 à 10. Malgré une seule défaite concédée contre le lycée de Bayonne, notre équipe a su garder le cap et terminer sur le podium de cette compétition de haut niveau scolaire.

Nous tenons à remercier chaleureusement nos joueurs pour leur belle performance et leur attitude exemplaire tout au long de ce championnat. Un grand merci également à notre jeune coach et notre jeune arbitre officiel, dont l'implication et le sérieux ont été déterminants pour la réussite de cette aventure.